

REPORTE DE LA COORDINACION ACADEMICA

1. SEMINARIO - TALLER SOBRE ENSEÑANZA DE LA COMUNICACION Y PRACTICAS PROFESIONALES. Con el propósito de dar continuidad a las actividades que se desarrollaron en el Primer Seminario - taller sobre "Diferencias de la Comunicacion y Practicas Profesionales". La Coordinacion Academica ha elaborado una carta dirigida a los representantes de las 21 instituciones que participaron en dicho seminario en lo que se les recuerda su compromiso de enviar a esta coordinacion los datos que faltaron sobre numero de egresados, profesiones y otros datos de sus instituciones para finalizar el reporte. Tambien se les esta solicitando los estudios de seguimiento de egresados que havian sido concluidos a la fecha para el punto de datos que sobre el tema se acordó formar. Junto con la carta se les entregará una versión en limpio del reporte del curso con el fin de que lo revisen nuevamente y adjquieran solo la información que les sea útil. Estos documentos serán entregados durante la XXXIX Asamblea.

Se les recuerda que toda esta información servirá para planear el segundo curso que sobre el mismo tema se acordó se llevara a cabo este año y avanzar en la investigación de seguimiento de egresados y prácticas profesionales.

2. DOCUMENTO TONATICO. El pasado 14 de marzo se llevó a cabo una reunión de trabajo con la comisión que se formó en la vocalía Valle de México para revisar los resultados de la aplicación del instrumento de evaluación del documento Tonatico en su fase piloto.

A pesar de comentarla más ampliamente en la Asamblea, en este reporte me gustaría señalar algunas de las consideraciones que se discutieron en esa reunión.

En ese año, de las cinco instituciones que se aprobaron para sufragar a cada la suscripción solo dos entregaron formalmente al Consejo las reglaciones de su aplicación. Hasta donde se tiene registrado,

existen muchas razones por las cuales no se ha tenido la respuesta deseada. Entre los que se encuentran lo complicado y extenso del instrumento Tomatice, la falta de recursos humanos y de tiempo para que los representantes de las instituciones reunan toda la información, la movilidad de los miembros, la multiplicidad de documentos que se nos han concitado, etcétera. Sin embargo consideramos que sigue siendo válida la necesidad de contar con una información sistemática de nuestras instituciones que vaya más allá de los datos generales, tránsito diagnóstico, evaluación o catálogo, que nos permita tener una idea más clara de cuáles constituyeron el consejo y de como estamos participando en el campo de la enseñanza y la investigación de la comunicación.

Por otra parte, consideramos que con esta información, el Consejo tendrá más elementos para diseñar criterios y políticas que orienten, propongan y apoyen no sólo el crecimiento de nuestras escuelas, sino también la creación de nuevas carreras de comunicación cuya estructura y perfección nos preocupa. Así mismo serviría para priorizar mejor nuestras actividades académicas.

Por todo lo anterior, estamos proponiendo que esta comisión continúe trabajando para que a corto plazo esta propuesta sea la

Asamblea una estrategia que permita obtener la información que se requiere, retomando el trabajo que anteriormente han llevado a cabo otros compañeros y simplificando lo más posible el proceso.

3. PREMIO DE TESIS. Como es costumbre, este año convocaremos al Noveno Premio Nacional de Trabajos Recopilatorios en Comunicación, para lo cual presentaremos a la Asamblea la propuesta de convocatoria y señalarémos algunos problemas a los que nos hemos enfrentado para obtener recursos para la realización del premio.